

Soria, 15 de septiembre de 2020

NOTA DE PRENSA

La Red de Técnicos de PRL y la Red de Empresas Saludables se reencuentran en el inicio de una nueva etapa marcada por el covid-19

Técnicos de Prevención de Riesgos Laborales (PRL) de empresas de diferentes sectores ubicadas en la provincia de Soria se han reunido hoy a través de videoconferencia para analizar la situación actual y marcar las estrategias a corto y medio plazo de la Red de Técnicos de Prevención de Riesgos Laborales y la Red de Empresas Saludables que impulsa y coordina FOES.

Es el primer encuentro que se ha realizado tras el inicio de la pandemia de covid-19, una emergencia sanitaria que incrementó la necesidad de trabajar por la seguridad y salud. De hecho, los participantes han destacado cómo la implantación de las medidas frente al coronavirus, durante estos meses, ha reforzado de forma importante la Prevención de Riesgos Laborales para que las empresas sean más seguras y saludables.

En la reunión se ha dado continuidad a todo lo logrado anteriormente, si bien los asistentes han coincidido en la necesidad de continuar introduciendo cambios para conseguir contener la evolución de la pandemia desde el ámbito laboral.

Así, los técnicos han trabajado en la definición de los requerimientos que impone el covid-19 tras el análisis de la situación actual, en especial la adaptación a los continuos cambios que exige la situación sanitaria y la necesidad de prestar una atención psicosocial a las plantillas de trabajadores.

En el encuentro virtual se han propuesto las actuaciones adecuadas para mantener las empresas como espacios seguros y asegurar el bienestar para sus trabajadores, sus entornos y, por extensión, para toda la provincia.

Los asistentes han valorado muy positivamente esta nueva modalidad de trabajo virtual para el intercambio de experiencias y han realizado un reconocimiento a la contribución que han realizado las Empresas Saludables a la comunidad en los momentos más duros de la pandemia, haciendo hincapié en sus aportes solidarios.

La Red de Técnicos de Prevención de Riesgos Laborales se constituyó en 2007 y la Red de Empresas FOESaludable se creó en el marco del proyecto FOESaludable, nacido en 2016. Ambas están formadas por técnicos e interlocutores de las mayores empresas de Soria y posibilitan múltiples actuaciones conjuntas en el ámbito de la Prevención de Riesgos Laborales y de la Promoción de la Salud en las empresas sorianas.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es